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会     議     録  

会議の名称  令和５年度第１回朝霞市防犯推進計画会議  

開 催 日 時            

午前・午後  ２時００分から  

令和５年５月２５日（木 ) 

午前・午後  ３時００分まで  

開 催 場 所            ゆめぱれす ３０１会議室 

出 席 者            

金子智恵子会長（知識有識者）、渡辺淳史副会長（朝霞市社会福

祉協議会）、市ノ瀨武寿委員（朝霞警察署少年非行防止ボランテ

ィア連絡会）、白鳥成章委員（朝霞市ＰＴＡ連合会）、大橋千栄子

委員（朝霞市商工会）、新庄明仁委員（朝霞地区金融機関防犯協

力会）、髙橋千里委員（朝霞地区保護司会）、蛯原康平委員（朝霞

地区学校警察連絡協議会）、松下昌代委員（朝霞地区事業所防犯

協力会）、菅原慎也委員（埼玉県宅地建物取引業協会県南支部）、

松井隆委員（朝霞警察署生活安全課）中村きみ江委員（公募委員） 

≪事務局≫毛利危機管理監、小野澤副審議監兼室長、間淵主査  

 議    題  第４次朝霞市防犯推進計画について  

会 議 資 料            

「近年の犯罪発生状況」、「第４次朝霞市防犯推進計画」、「第４次

朝霞市防犯推進計画実施計画（令和５年度）（案）」、「第４次朝霞

市防犯推進計画実施計画【令和５年度】事業概要一覧」「朝霞市

防犯推進計画会議委員名簿」  

会 議 録 の            

 

作 成 方 針            

□録音テープを使用した全文記録  

■録音テープを使用した要点記録  

□要点記録  

□電磁的記録での保管（保存年限    年）  

電磁的記録から文書に書き起こ

した場合の当該電磁的記録の保

存期間  

■会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法    委員による確認  

そ の 他 の            

必 要 事 項            
傍聴者 ０名 
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審 議 内  容 （ 発言者、発言内容、審議経過、結論等  ） 

議題（１）【近年の犯罪発生状況】  

◯事務局説明（間淵主査） 

＜委員から意見・質問＞ 

（松井委員） 

防犯の観点から考えると、知らない人から声をかけられても対応しないように指導している反

面、あいさつされたら返すのが人間関係を築く上で重要であると思う。資料にあります「子ども

に対する声かけ事案」の件数について朝霞の数値は高いですが、すべてが不審者というわけでは

なく、「子どもにとって知らない人から声をかけられた」ということで警察に通報が入ったもの

になります。この中には善意で声かけをした人も含まれているかもしれない。 

（市之瀬委員） 

先日受けた研修の講師の先生が「社会的絆が薄くなる、またはなくなると犯罪が起こる」という

側面があると言っていた。地域コミュニティを醸成するのが一番の防犯活動であり、声かけ活動

につながると思う。 

（白鳥委員） 

５小と３中では、学校が「地域の人に積極的に挨拶しましょう」と働きかけてくれている。 

（金子会長） 

毎朝、通学の時間に小学校の見守りを行っている。また、午後に防災無線で見守り放送が流れた

ら見守りを行うと思うが、初めて見守りを行う人が声をかけたら、子どもたちは怖がるでしょう

か。そうなると、やはり声をかけてはいけないということになるでしょうか。 

（蛯原委員） 

はじめに防災無線を流したきっかけとしては、放送をきっかけに外に出てもらったり、見守りを

しようかなと思ってもらうためなので、継続してもらいたいと思う反面、防犯の観点から難しい

部分もあると思う。 

（中村委員） 

私は９小校区なのですが、声かけではなく笑顔で応対するように変えました。子どもたちからあ

いさつをしてくれた時はあいさつを返すようにしています。 

（金子会長） 

銀行では振り込め詐欺に関連しそうなお年寄りなどはいらっしゃいますか。 

（新庄委員） 

ＡＴＭで携帯電話を使っている人には声掛けをするようにしているが、営業時間外にシャッター

が閉まっている時間に行員がいないところで振り込め詐欺に巻き込まれてしまうことがある。朝

霞警察署とはよく連携をさせてもらっていて、最近も窓口にいらしたお客様の対応をしていただ

いたところ振り込め詐欺だとわかり、水際で防ぐことができたということがあった。資料にある

ように、７０代８０代のお客様で現金で高額のお金を引き出すのは普通じゃないという認識を持

っており、銀行全体でこういうことがあったことを共有し、全支店に注意喚起をさせてもらって

いる。 

（松井委員） 

振り込め詐欺防止対策として、犯人と話さないようにすることを推奨していて、家にいる時でも

留守番電話に設定してもらうようお勧めしています。犯人側は留守番電話になると電話を切り、

本当に必要な電話の場合留守番電話にメッセージを残すと思うので、折り返し電話をかけること
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で安全性が保たれます。実際、受け子をやっていた者の取り調べをしたところ、留守番電話にな

ったところは出ないためリストから外し、逆に電話に出るところは何度も集中してかけるそうで

す。なのでまず電話に出ないようにすることと、今年５月からＮＴＴでナンバーディスプレイと 

非通知の電話をシャットアウトするサービスについて７０歳以上は無償になる取り組みを始め

たので、みなさんの団体で広めていただいければと思います。 

（菅原委員） 

私はスクールガードアドバイザーをしていまして、所属と名前が書かれている名札をしていま

す。子どもが読めるようにひらがなで書いていて、そういうものがあるだけでも子どもたちは安

心すると思いますので、こういった見える形で動いていくのはいいことだと思います。犯罪が起

こる場所は何か起こりやすい環境にあるということだと思うので、私たちのような人が立って、

ここはまずいと思ってもらうことが大事だと思います。 

（渡辺副会長） 

社協では地域包括と一緒に高齢者の徘徊対策の一環で、積極的に声かけをおこなっています。人

とのつながりがないと地域福祉は成り立たないという考えから行っているところです。 

 

議題（２）【第４次朝霞市防犯推進計画について】  

   （令和４年度の実績と令和５年度の目標の確認）  

◯事務局説明（間淵主査） 

＜委員から意見・質問＞ 

（菅原委員） 

放置自転車の撤去回数を減らしているが、維持できるのか 

（間淵主査） 

令和５年度については、始まったばかりなのでまだ比較はできないのですが、令和４年度におい

て前年より撤去台数が減ったことに伴って目標回数を減らしたと担当課から聞いています。今後

数値の増減によっては再度担当課で調整することとなると思います。 

（金子会長） 

実施計画事業概要一覧の中に、「犯罪被害者支援総合的対応窓口の設置」とありますが、どのく

らいの相談が入るのでしょうか。 

（間淵主査） 

この窓口を設置してから年数が経っていますが、今まで窓口に相談に来た実績はありません。 

（金子会長） 

「防犯ブザーの貸与」とありますが、ほとんどの小学生に貸与しているのでしょうか。 

（間淵主査） 

防犯ブザーは市内の新一年生に貸与しています。 

（金子会長） 

啓発キャンペーンについてコロナ禍で実施されなくなっていましたが再開されるのでしょうか。 

（間淵主査） 

情勢に応じて、実施可能なものは再開していくものと思います。 

（金子会長） 

これで、本日の議題は全て終了とさせていただきます。 

以 上  
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